



Anne Hidalgo remercie les soldats mobilisés dans le cadre du plan Vigipirate « Alerte Attentat »

Plus de 6.500 militaires français sont mobilisés en Ile-de-France dans le cadre du plan Vigipirate « Alerte attentat ». Anne Hidalgo a tenu à les remercier en recevant une soixantaine d'entre eux mercredi à l'Hôtel de Ville, aux côtés du Général de corps d'armée Bruno Le Ray, Gouverneur militaire de Paris.

Depuis le mois de janvier, 6.500 militaires sont mobilisés en Ile-de-France, dont la moitié à Paris, dans le cadre du plan Vigipirate « Alerte Attentat ». Ces hommes et ces femmes participent au quotidien à la sécurité des citoyens. Beaucoup d'entre eux ne résident pas dans la région, connaissent peu la capitale et passeront les fêtes de fin d'année loin de leurs proches.

Anne Hidalgo a tenu à les remercier en recevant une soixantaine de soldats, mercredi à l'Hôtel de Ville. En partenariat avec le Général de corps d'armée Bruno Le Ray, Gouverneur militaire de Paris, la Maire leur a offert une série de cadeaux qui leur permettra de se divertir pendant leurs heures de repos : jeux vidéo, consoles, télévisions, etc.

En complément, Anne Hidalgo et son adjointe Catherine Vieu-Charier ont mobilisé les services de la Ville de Paris afin que les militaires disposent sur leur temps libre d'un accès privilégié à un certain nombre d'événements culturels et sportifs, ainsi qu'aux monuments parisiens.

Plusieurs centaines de laissez-passer pour les expositions temporaires dans les musées de la Ville de Paris leurs sont progressivement distribués : Musée d'art moderne, Maison de Balzac, Musée Bourdelle, Musée Carnavalet, Musée Cernuschi, Musée Cognacq-Jay, Musée Galliera, Musée du Général Leclerc de Hauteclocque et de la Libération de Paris - Musée Jean-Moulin, Petit Palais, Maison de Victor Hugo, Catacombes, etc.

Grâce au soutien de nombreux partenaires, ils bénéficient aussi d'accès à la Tour Eiffel, au Parc zoologique de Paris, au Musée de l'Homme, à Paris Photo, aux matchs du PSG et du Stade Français, ou encore aux spectacles des Cirques Pinder et Phénix. Les foires et salons se sont également mobilisés : la Foire d'Automne, la Foire de Paris, la Foire du Trône et la Fête au Bois. Sans oublier d'autres événements du Parc des expositions de la porte de Versailles et du Palais des Congrès de Paris, grâce à l'investissement de VIPARIS.

Des places leur seront aussi réservées pour le concert du Nouvel An à l'Hôtel de Ville et le Schneider Electric Marathon de Paris. Ces gestes de solidarité et d'hospitalité se poursuivront tout au long de leur mobilisation dans la capitale, au service des Parisiens et des visiteurs.